



CDD expide Bando Solemne que declara a Claudia Sheinbaum como presidenta electa

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La **Cámara Baja** emitió el Bando Solemne para dar a conocer en toda la República Mexicana la declaración de Presidenta Electa emitida por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en este documento se da a conocer el dictamen relativo al cómputo final de la elección presidencial y la declaración de validez de la elección, donde Claudia Sheinbaum Pardo, de la Coalición Juntos Haremos Historia, obtuvo la mayoría de votos. Además, informa que la elección presidencial es válida por cumplir los principios constitucionales y que se cumplen también los requisitos de elegibilidad de Claudia Sheinbaum y, que, por lo tanto, se declara a Claudia Sheinbaum Pardo como la primera presidenta electa de los Estados Unidos Mexicanos para que desempeñe su cargo del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2030.

El siguiente paso será convocar a sesión el primero de octubre para que Claudia Sheinbaum Pardo rinda protesta como presidenta constitucional de México y será **Ifigenia Martínez**, como **presidenta de la Cámara de Diputados**, quien reciba la Banda presidencial del mandatario saliente Andrés Manuel López Obrador y, con ello, le entregue a la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo para asumir su cargo.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ecyn3is1ABZCudzZyQfKbkUBSa50YP_D7Qcms4kQ7QIFgw?e=R6kK

Mk